



Los antiguos taponeros en su paciente labor

BAJO AMPURDAN

PARA PROMOCIONAR LOS MANUFACTURADOS DEL CORCHO

UNA MISION COMERCIAL
DE PALAMOS, SE
TRASLADARA A LOS
PAISES SOCIALISTAS

El Bajo Ampurdán, mientras recibe a miles de turistas, no olvida la esencia de su ser, ni su tradicional desenvolvimiento económico basado en la industria del corcho, que sigue en un primer plano.

El tema, es presentado, debatido y defendido en todas las oportunidades, con el fin de actualizar no sólo los sistemas de fabricación o manipulación, sino también cuanto se refiere a los aspectos sociales y a los envíos, especialmente a la exportación.

Ahora, una misión comercial para promocionar los manufacturados del corcho en los países socialistas, va a ser organizada por la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Palamós, después de haberse recibido la correspondiente autorización de la Dirección General de Exportación.

La industria corchera es, con el turismo, una de las principales riquezas de una amplia zona de la Costa Brava, con centro en Palamós. El valor de las exportaciones corcheras durante los



Trabajando en la extracción del corcho en los alcornoques



Extracción del Corcho de los alcornoques

dos primeros meses del presente año, ha registrado un aumento en relación con el mismo período del pasado año. En cuanto a las manufacturas del corcho, mientras en la Zona Norte se ha registrado un incremento de un 22 por ciento, la Zona Sur ha experimentado un descenso del 31 por ciento, pero en su totalidad arroja un saldo positivo.

En el pleno de la Cámara, en el que se acordó iniciar la organización de dicha misión comercial, se informó que se está en contacto con otros organismos para que la Cámara de Palamós esté representada en otras misiones comerciales mixtas de carácter oficial subvencionado, para promocionar las exportaciones de corcho y de cerámica, principales manufacturas de la Zona.

Estudió también el informe de la Ponencia de Puertos del Consejo Económico Social de Cataluña, que aconseja una ordenación que combine el movimiento comercial marítimo de las tres provincias ribereñas catalanas, de la que caben esperar resultados más positivos tanto en el movimiento de carga como en el de pasaje. A tal efecto, se puso de manifiesto la necesidad de un ordenamiento y ampliación del Puerto de Palamós, el más importante de la provincia de Gerona.